
Betreff end der  Anfrage der  CDU- Frakti on t eilt  BM Hol berg mi t,  dass  es  i n di eser  Angel egenhei t  
bi s zum 28. 06. 2018 noch kei ne neuen Erkennt ni sse gebe.  


